
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Wulkenzin vom 09.11.2021 ()

Top 2 Einwohnerfragestunde

Es waren 2 Einwohner anwesend.

Herr B. aus Neuendorf möchte gern etwas zu dem Thema „Dorfkrug Neuendorf“ 
erfahren. Ist es richtig, dass dieses Gebäude verkauft werden soll? Und gibt es eine 
Möglichkeit, dies zu verhindern, um eine Gaststätte in der Gemeinde zu erhalten? 
Herr Blank informiert über die Sache. Das Gebäude wurde der Gemeinde 2 Jahre 
lang zum Kauf angeboten. Die Gemeindevertretung hat sich dagegen entschieden. 
Herr Kewitsch ergänzt, dass der Pachtvertrag zum 31.01.2022 gekündigt wurde. Die 
Gemeindevertretung möchte sich im nichtöffentlichen Teil nochmals dazu beraten. 

18:06 Uhr betreten Herr Diekow und Herr Heuer den Sitzungsraum.

Frau V. aus Neuendorf hatte die gleiche Frage.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 19. Januar 2022

Sven Blank
Gemeinde Wulkenzin
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